



# 学園だより

令和3(2021)年1月29日

小中一貫校むくのき学園  
大阪市立啓発小学校  
大阪市立中島中学校

先日は本校の臨時休業措置についてご理解ご協力を賜り、心より感謝申しあげます。今後も保健福祉センターや教育委員会と連携し、感染の拡大防止の対策を行ってまいります。なおこの件につきましては、風評被害がないように冷静な対応をお願い申しあげます。

大変寒い中ですが、子どもたちは元気に活動しています。小学校では「耐寒かけ足」や体育の授業、中学校では保健体育の授業で持久走にチャレンジし、体を鍛えています。小学生は「かけ足大会」でその成果を試しました。今年度は保護者の皆様の参観はご遠慮いただきましたが、ご家庭でも頑張った子どもたちを褒めてあげてください。

また二日間でしたが、小中の子どもたちが協力して「ゆめ風基金」の募金活動を行いました。たくさんの子どもたちが協力してくれ、今年は約 27,000 円のみなさまの善意が集まりました。ご協力ありがとうございます。募金を通じて子どもたちの心にも助け合いの心が芽生えたこと思います。(ゆめ風基金の皆様には、本学園の授業等でも大変お世話になっています。)

2月は9年生の進路にかかる高等学校の入試などが続きます。自分が希望する進路に進むためには、家庭での学習がとても重要です。ぜひご家庭でも子どもたちへの配慮とお声かけをお願いいたします。

「緊急事態宣言」は2月7日までの予定ですが、引き続き健康管理には十分ご留意いただきますようお願いいたします。



募金活動



清掃活動



かけ足大会

## むくのき学園ホームページ

毎日の行事・連絡事項等いろいろな情報をお届けしています。ぜひチェックしてみてください。  
☆「むくのき学園」でご検索ください。

